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Fidèle à sa tradition, l’Union Nationale des Parachutistes de l’Yonne a programmé sa
célébration annuelle, le samedi 07 octobre 2023 à Coulanges la Vineuse.
Les anciens parachutistes Michel Hugot dit « Popeye » et Jean Noirot ont été mis à l’honneur.
Une messe célébrée par le Père Dominique Marie a précédé le dépôt d’une gerbe aux
monuments aux morts. La commune a offert le verre de l’amitié pour clôturer cette cérémonie.
Jean Noirot est le plus ancien membre de la section des parachutistes de l’Yonne.

Célébration départementale de la SAINT MICHEL 2023

Le Petit Journal

Les toits de Coulanges....
merci Martine Lemoule !
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Le conseil municipal souhaite au nom de
tous les coulangeoises et coulangeois
une excellente retraite à Marie Line
Zapata. Arrivée en 2009 au sein de votre
mairie au poste de secrétaire de mairie,
elle peut maintenant profiter des joies de
la retraite. 
Nous lui souhaitons tout le bonheur que
la retraite peut offrir et la réalisation de
ses souhaits.  L’esprit et l’énergie positive
de Marie Line lui permettront de
s’épanouir 
dans cette nouvelle vie. 
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Chers Coulangeoises et Coulangeois,

Les belles journées d’été et les vendanges
sont maintenant terminées. 
Nous pouvons néanmoins encore profiter
des magnifiques paysages colorés qui
attirent les touristes et marcheurs, tout
autant qu’au printemps.

Nous souhaitons à Marie Line Zapatta une
bonne retraite. Elle a quitté ses fonctions de
secrétaire de mairie en cette fin septembre.
Nous la remercions pour ces années passées
à répondre au téléphone, accueillir du public
et gérer les différents dossiers avec
professionnalisme. Marie line avait un
sourire chaleureux qui va nous manquer !
C’est dans l’immédiat, Laurence qui la
remplace, vous la connaissez, elle effectue
déjà le remplacement à l’agence postale.

Nous vous rappelons que la commune
dispose d’un site internet, ou vous pouvez
consulter pas mal d’informations, entre
autres, les comptes rendus de Conseil
Municipal. Les informations importantes
sont reprises sur PanneauPocket, application
gratuite pouvant être téléchargée sur votre
téléphone mobile. Pour les plus « branchés »,
nous disposons aussi d’une page Facebook
qui reprend également toutes les
informations plus festives. L’affichage
municipal devant la Mairie est toujours
d’actualité pour les personnes désirant
s’informer et ne disposant pas d’outils
informatiques.

Nos 2 amies Ukrainiennes logées dans
l’ancienne pharmacie sont parties, elles ont
trouvé emplois plus stables et logement
adéquat. Elles n’ont pas quitté la France, et
sont maintenant dans la Nièvre.

Un point sur les dossiers en cours
d’avancement : 

¨La toiture du pressoir, devrait enfin être
refaite, à compter du 23 octobre 2023. Après
de multiples épisodes pour trouver une
entreprise qualifiée pour les bâtiments
classés, et la possibilité de trouver les
fournitures, nous devrions voir ces travaux
terminés en décembre de cette année.

¨L’Espace multiservices devrait voir le jour
dans le courant de l’année prochaine.
 Nous allons notifier prochainement les
ordres de services aux entreprises choisies
pour effectuer les différents travaux. Une
Dsp (délégation de service public) doit être
écrite afin de trouver un gérant pour tenir ce
nouvel espace. C’est un document assez
complexe à concevoir, qui demande une
bonne connaissance juridique, nous allons
sous peu mandater un cabinet d’avocat pour
nous accompagner à la rédaction.

¨ Après une rencontre récente avec les
dirigeants du club de football, il a été validé,
une rénovation partielle des vestiaires. Les
douches (au moins une sur deux) seront
refaites par nos employés communaux
durant la trêve hivernale. Le changement de
2 portes devrait aussi être effectué. La
peinture intérieure des vestiaires sera
rénovée par les membres du club. Merci aux
dirigeants pour la qualité des échanges que
nous avons eus.
¨Les jeux et l’espace du Jardin des Dames
sont quant à eux bien appréciés des enfants
et des parents. L’entreprise en charge des
plantations viendra changer les plants du
Jardin qui n’ont pas repris, ainsi que ceux
installés dans les rues. 
Petit rappel : Nous demandons aux enfants
et adolescents de respecter cet endroit, qui
n’est pas un terrain de football. L’abri ou
auvent n’est pas un but, et le mur n’est pas
fait pour « taper le ballon » ! Nous avons une
installation située au terrain de football pour
cette occupation, cela s’appelle le city stade !

Restons optimistes et confiants pour l’avenir,
malgré les évènements et conflits mondiaux
qui sévissent actuellement, et que nous
regardons impuissants.

Je vous souhaite au nom du Conseil
Municipal, une bonne lecture de ce journal,
prenez soin de vous et de vos proches 

Bien à vous. 
Odile Maltoff
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14 novembre 20h30

12 décembre 20h30 

Albert et Bruno sont surendettés et en
bout de course, c’est dans le chemin
associatif qu’ils empruntent ensemble
qu’ils croisent des jeunes militants écolos.
Plus attirés par la bière et les chips
gratuites que par leurs arguments, ils vont
peu à peu intégrer le mouvement sans
conviction…

Journaliste politique en disgrâce placée à
la rubrique football, Mlle Pove est
sollicitée pour suivre l’entre-deux tours
de la campagne présidentielle. Le favori
est Pierre-Henry Mercier, héritier d'une
puissante famille française et novice en
politique. Troublée par ce candidat
qu'elle a connu moins lisse, Mlle Pove se
lance dans une enquête aussi étonnante
que jubilatoire

Cinéma à la salle des fêtes
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Les expos c’est fini !
Rendez vous en 2024 pour de
nouvelles expositions mélant

peintures, sculptures et
photographies...

Participez aux vernissages
organisés toutes les 

 3 semaines pour lancer
 chaque nouvelle exposition

proposant 3 artistes.
Merci à l’équipe d’organisateurs

pour leur travail
Les œuvres de Tristan Devrieux, artiste malvoyant de la
région lyonnaise sont toujours à admirer et acquérir au
restaurant le JMCA et au domaine du Clos du Roi.

Salles des expositions SPL



État Civil

André Hulnet - Photographies

Commémoration du 11 Novembre 
Nous vous  invitions à nous
rejoindre le 11 novembre à 11h15
au monument au mort du
carrefour de la route 
de Vincelles. Un pot du souvenir
vous sera ensuite proposé à la
salle des fêtes. 

Repas des aînés
Repas offert par
la municipalité
aux ainés de 70
ans et plus.
Le repas aura
lieu cette année
à la salle des
fêtes, 
le mercredi 22
novembre, avec
animation
guinguette par
Princesse et
Gargouille
(1 chanteuse et 
1 accordéoniste).
Inscription
obligatoire par
avance à l’aide
du bulletin qui
vous sera
distribué sous
peu.
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Le Comité de jumelage a
organisé un vide-grenier
avec la participation de 70
exposants. La nouvelle
formule, qui proposait des
promenades sous l'ombre, a
été très appréciée tant par
les visiteurs que par les
exposants. Nous tenons à
remercier chaleureusement
les bénévoles qui nous ont
apporté leur aide précieuse
lors de cet événement.
Grâce à leur soutien, nous
envisageons de renouveler
cette initiative l'année
prochaine.

Jumelage

Du 13 au 15 octobre une délégation de Coulanges s’est rendue dans le cadre du jumelage à
Neumagen Dhron (34 adultes et 2 chihuahuas). La jeunesse coulangeoise était de la partie,
nous les remercions de leur implication. La rencontre fut très chaleureuse. 
La place de Coulanges la Vineuse a été inaugurée par M. le Maire de Neumagen et Mme la
Maire adjointe de Coulanges , que l'on remercie pour son dévouement au sein de la commune.
Un cerisier et un pêcher de vigne ont été plantés.

13/10/23

14/10/23
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“Mr le Maire / Mme la Présidente /Mme le Maire adjointe / Mr le Président”. 
Le comité de Jumelage prépare le jubilé du jumelage avec la Belgique
pouravril 2024.
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Accueil ukrainiens

Le 3 octobre, nos amies ukrainiennes Irina et
Aleftina, nous ont quitté pour Clamecy où elles
ont trouvé un travail et une maison, par
l'intermédiaire d'un des membres et ami rattaché
à notre association Ukraine Solidarité 89.

Irina et Aleftina s'étaient bien intégrées dans le
village et tiennent à remercier tous leurs voisins
de la rue Marcel Hugot qui se sont montrés très
solidaires, ainsi que le domaine du Clos du Roi qui
leur a permis de travailler un bon moment.

La commune remercie de tout cœur toutes les
personnes qui se sont investies pour la cause
ukrainienne depuis février 2022. 

Nous n'oublierons pas non plus Svetlana, le petit
Nikita et ses grand-parents Youri et Evgenia.
Svetlana est repartie dans son pays avec sa
famille en juillet dernier, en zone
malheureusement toujours bombardée. 
Nous continuons à avoir des nouvelles, pas
forcément bonnes. Merci à tous !

FESTIVAL HARRY POTTER A LA BIBLIOTHEQUE !!
Les 24 et 25 novembre, un festival Harry Potter vous sera
présenté à la bibliothèque. 
Ce festival est organisé, en partenariat avec la Médiathèque
Départementale de l’Yonne et l’association Panoramic.

Pour bien démarrer ;  L’école des sorciers , film présenté le
24 au soir à la SDF à 19 ou 20h. L’horaire sera précisé sur
Panneau Pocket et FBK. Entrée au tarif préférentiel de
l’association Panoramic. (4,50€ enfant, 5,50€ adultes)
Lors de cette soirée, une tombola sera organisée ; avec un
beau cadeau de la gamme HP à gagner.

Le samedi 25 ; après-midi festif à partir de 15h. 
Défi des sorciers avec jeux et animations. 2€ l’entrée avec
inscription à partir du 6 novembre en bibliothèque. 
Attention, la participation sera limitée à 16 enfants.
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Les animations de la Bib :

En partenariat avec la Médiathèque Départementale de l’Yonne, la bibliothèque a accueilli
deux concerts dans le cadre du festival Musicauna, destiné à promouvoir les groupes icaunais
et les jeunes talents. Une soirée riche en ambiance, qui a rassemblé plus de 120 personnes,
un véritable succès.
En première partie, le groupe Luna Silva and the Wonders, un groupe icaunais de style latino,
avec des rythmes enjoués qui nous ont fait voyager et danser en couleurs…
En seconde partie de soirée, le groupe Kan, originaire du sud de l’Yonne, a fait vibrer sur des
airs pop-rock maîtrisés, et fort rythmés…
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Belle animation le 1er Octobre dernier, organisée par l’association du Patrimoine, autour du
travail de la laine avec l’association O’Lana.
Amélie Moreau, bergère-lainière a présenté son travail tout en faisant réfléchir sur les enjeux
environnementaux liés à son métier et au secteur de la laine. Un discours nourri et scientifique
menant à un débat pluriel.
Après avoir proposé un atelier en juin dernier au lavoir, elle a fait ici revivre le cadre du
pressoir dans un contexte bien différent mais qui s’y prêtait plutôt très bien. L’occasion
d’envisager d’autres animations au sein de notre pressoir !

Culture et Patrimoine

Le musée du Vieux Pressoir

Quelques actualités sur ce trésor coulangeois : les travaux de réfection de la toiture seront
terminés avant la fin de cette année 2023.
Anne Rose Albans Moureux, architecte, a élaboré les plans de mise aux normes d’accueil du
public et 2024 sera consacré à la création de la muséographie, aux demandes de subventions 
et à la création administrative de cette ERP auprès de l’administration. 
Les travaux à prévoir sont minimes et permettront de mieux valoriser ce pressoir
exceptionnel, témoignage de la richesse et de l’ancienneté du vignoble de Coulanges. 
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DÉCORATION DU VILLAGE 2023
La crise énergétique nous incite à montrer
l’exemple. Dans le cadre d’une bonne gestion
du budget de la commune : il n’y aura donc 
pas de décors électrifiés cette année.
Nous pensons donc qu’à l’instar d’autres communes il est
judicieux de commencer à créer un stock de décorations
réutilisables sur le thème des fêtes de fin d’année. 
Le but est de créer des décorations durables comme des décors
en bois à peindre type bonhomme de neige ou sapins...
Un atelier ouvert aux petits comme aux grands, n’hésitez pas à
venir avec vos outils.

LES RENDEZ VOUS DÉCORATION :

UN GRAIN LOCAL, CALENDRIER
DE FIN D’ANNÉE

Nous finissons l'année avec
quelques opérations en cours et
à venir:
-Le samedi 28 octobre, 
de 9h à 12h, 
aura lieu la distribution de trois
opérations:
Caissettes de boeuf , fleurs de
Toussaint et Grain d'automne. 
De quoi remplir les congélateurs
et les placards ..
(Un paiement en deux fois par
chèques est proposé)
A la mi- novembre une opération
vente "Un grain acidulé"
permettra de se fournir en
agrumes bio en direct de Valence
en Espagne
Et enfin Un grain de Noël
clôturera cette année 2023 .

ANIMATIONS
Marché de Noël
Dimanche 3 décembre à la salle
des fêtes.
L'occasion de découvrir quelques
artisans locaux, de faire
quelques achats de Noël et de
poursuivre l'atelier "Couronnes
de l'Avent" 

Spectacle jeune public 
Dimanche 17 décembre nous
accueillerons les enfants à15h à
la salle des fêtes, pour démarrer
les festivités de Noël avec un
spectacle jeune public.

Décorations de fenêtres et de
rues :
Vendredi 27 octobre et le jeudi 2
novembre 
à la salle des fêtes 
de 9h30 à 12h et de 13h30 à
16h30 .
Des ateliers ouverts à tous
jeunes et adultes seront
organisés par Sean O'Brien à la
salle des fêtes,
Inscriptions sur
ungrainlocal@gmail.com

NOVEMBRE : 
Ateliers communaux 

 les 18 - 25 Novembre 
à la salle de l’ancienne perception 
de 9h30 à 12h et de 13h30 à 16h30 . 

Inscriptions sur ungrainlocal@gmail.com

La commune vous invite à prolonger l’idée des
décorations de fenêtres et de rues lancée par Un grain

local pendant les vacances de Toussaint _

 Amenez des branches, fils pour lien, 1 sécateurs et des
ciseaux, éventuellement avec des supports tout prêts

selon vos envies et possibilités mais aussi des éléments
de décorations...12

VACANCES DE LA TOUSSAINT : 
Ateliers Un Grain Local

Décorations de fenêtres et de rues :
Vendredi 27 octobre et le jeudi 2 novembre 

à la salle des fêtes 
de 9h30 à 12h et de 13h30 à 16h30 .

Des ateliers ouverts à tous jeunes et adultes seront
organisés par Sean O'Brien à la salle des fêtes,

Inscriptions sur ungrainlocal@gmail.com

De quoi donner de la couleur à nos maisons le temps des
fêtes et émerveiller les enfants du village !

Venir avec des des tee shirt à manches longues 
et des bons ciseaux

mailto:ungrainlocal@gmail.com
mailto:ungrainlocal@gmail.com
mailto:ungrainlocal@gmail.com


La Pratique Instrumentale pour Tous : Ukulélé !
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Pour cette deuxième rentrée scolaire, l'association la pratique instrumentale pour tous a
souhaité, lors de son assemblée générale qui s'est tenue au mois de septembre, ajouter
de nouveaux instruments de musique à l'initiation de la pratique musicale à l'école
élémentaire Thomas Pesquet de Coulanges la Vineuse.

C'est donc une initiation aux percussions qui est proposée en plus pour cette nouvelle
année scolaire. Dans chaque classe, CM1 et CM2, ukulélés et percussions seront répartis.

Pour une classe de 20 enfants, 12 jouent du ukulélé et 8 des percussions.
Un kit de percussions est confié aux enfants. Il est composé d'une paire de bongos avec sa
housse, de claves, d'un tambourin à main, et d'un tambourin à pied.

La classe de CE2, quant à elle, à partir de la rentrée des vacances de Noël, abordera
l'initiation musicale à travers du chant et des percussions corporelles.
Contrairement à l'année dernière, les enfants suivront des cours pendant toute l'année
scolaire et pas seulement durant un trimestre. 
 
A ces nouveautés s'ajoute la création d'un atelier participatif de fabrication de ukulélés
animés par et chez le luthier guitare Yves Mion. L'objectif étant de fabriquer
artisanalement une trentaine de ukulélés.
Nous avons besoin de vos dons pour continuer cette aventure musicale !

Si vous souhaitez faire un don ou participer à cet atelier, contacter Jacques Carbonneaux
au 06 60 58 54 23



Presque rien...ou presque tout....
15h00, Mardi, à la résidence Maurice Villatte, l’activité fleurs en papier crépon va commencer.
Elisabeth D’Hervé, bénévole, est arrivée, avec dans son panier, des tas de contenants, des
papiers en tout genre, du fil... « je ne jette rien dit-elle, tout peut servir et ça ne coute rien ! »
Elle affiche son sourire et c’est parti pour les explications pour créer le modèle du jour :
glycines, roses, fleurs du paradis, violettes...
Aujourd’hui, ce sera des poinsettias, parfois appelés rose de noël, pour que les tables se parent
d’un bouquet lors des fêtes de fin d’année.
De part et d’autre de la table, les gestes sont de plus en plus précis, on se concentre pour
réaliser soit la tige, les pétales, les feuilles...
et les conversations vont bon train. 
Chacun s’applique, commente, et est étonné du résultat. Comment avec si peu de chose peut-
on faire autant de modèles ?
Les fleurs réalisées serviront aussi à décorer le village pour la Saint Vincent.

Résidence Maurice Villatte
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Espace multiservices

"Depuis  2020 votre Conseil municipal travaille à la mise en place de ce nouvel espace, qui sera
installé comme vous le savez, dans l’ancienne épicerie sur la Place de l’Église. 
Après avoir validé le projet de l’architecte Mme Alban Moureux, celle çi nous a remis plans et
conseils et a ensuite préparé les dossiers qui ont été visés par les services. 
Nous sommes actuellement dans la validation des ordres de services des entreprises qui
devront intervenir pour effectuer les travaux, à l'heure où vous nous lisez nous avons le
calendrier exact des travaux qui débuteront cet hiver. 
Parallèlement aux travaux, il nous faut écrire une Délégation de Services Publics, c’est le
document qui nous permet de faire un appel d’offres pour la recherche d’un candidat pour
tenir l’espace multiservices. Ce document étant la base de notre relation avec le candidat, et
comme c'est l'usage, nous faisons appel à un avocat spécialisé pour nous accompagner dans sa
rédaction, ce point sera donc finalisé cet hiver également.
Voilà pour le point actuel sur cet espace qui j’espère deviendra un lieu de convivialité et qui
remplira son rôle de « générateur de services à la population ».
Nous vous informerons au fur et à mesure de l’avancée des travaux."
Odile Maltoff

En souriant, on se dit, dommage, que Jacques BREL ne voit pas le résultat, il devrait récrire sa
chanson, qui affirme qu’il vaut mieux offrir des bonbons, que des fleurs !
Et puis...avec presque rien, on réalise presque tout...Il apparait, de plus en plus comme une
évidence, que les concepts de recyclage, durabilité et récupération sont en voie de devenir des
préoccupations principales pour nos sociétés. Les Résidents participent à ce mouvement. Et
puis...Qu’est ce qui nous rend heureux ? Collectif ou individuel, grand ou petit, âgé ou jeune,
unique ou répétitif, le bonheur se déclinerait-il davantage au pluriel qu’au singulier ? Voilà
peut-être en filigrane le message de ces jolies fleurs de papier et de l’atelier du mardi à la
résidence Maurice Villatte. Merci, merci, merci à Elisabeth pour être la tisseuse de ce message
et des fleurs.



L’équipe de la Saint Vincent s’est
réunie ce 18 octobre pour la
première fois dans le cadre de
l’organisation de la Saint Vincent
2024. 

Attendez vous à une fête semblable à
celle de 2023 qui a été un beau
succès ! Quelques surprises en plus
bien sûr !

Si vous souhaitez rejoindre le groupe
contactez le 0386422572. 

Des réunions “décors” auront lieu à
la salle des fêtes afin de décorer le
village et si vous le souhaitez vous
pourrez préparer de quoi décorer
votre façade de maison...

Les jeunes vont passer vous voir en
porte à porte pour la traditionnelle
quête de Saint Vincent. Essentielle au
bon déroulement et à la qualité de
cette manifestation nous vous
demandons de leur réserver le
meilleur accueil.
Un ticket sera remit pour chaque don
et cet échange sera pour vous
l’occasion de leur poser vos
questions sur cette belle édition
2024.

Saint Vincent 2024
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Le lundi 4 septembre, une nouvelle année scolaire
a débuté pour les enfants scolarisés au sein de
l’école élémentaire de coulanges-la-vineuse avec
une nouvelle équipe pour le périscolaire composé
de M. Brandon Lepinois (directeur en formation),
Isabelle, Gwenaelle et Corinne (animatrices) et
avec l’apport de Dorian Birtegue (éducateur sportif)
sur les temps du midi.
Cette nouvelle équipe intervient sur les différents
temps du périscolaire comme les accueils de loisirs
du matin et du soir,mais également sur les pauses
méridiennes.

Concernant l’accueil de loisirs, ce mois de
septembre a permis aux enfants ainsi qu’aux
adultes de se découvrir mutuellement grâce à de
nombreuses activités comme la création de
portemanteaux personnalisés permettant aux
adultes de mieux comprendre les goûts et hobbies
des enfants.
Les enfants du périscolaire ont également pu
redécorer l’accueil de loisirs avec des affiches ayant
pour but de matérialiser les différents espaces
présents au sein des locaux, un coin détente, un
coin artistique, un coin jeu de société et un coin
dédié aux devoirs en autonomie sont donc
présents depuis la rentrée.

En lien avec la cantine, une boite à casquettes a été
confectionnée par les enfants inscrits au périsco,
ce projet réalisé par les enfants permet donc de
pouvoir ranger les casquettes ou autres couvre-
chefs lors des pauses méridiennes, cette boite
servira également cet hiver pour les bonnets.

Depuis mi-septembre, un planning d’activité a été
mis en place par l’équipe du périscolaire pour
permettre aux enfants inscrits à la cantine de
pouvoir se divertir ainsi que s’aérer l’esprit après le
repas.
Chaque semaine, les enfants ont donc le choix
entre trois activités : une activité sportive avec
ballon, une activité sportive sans ballon et une
activité culturelle.

Accueil de loisirs de Coulanges la Vineuse
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14 joueurs et joueuses du club sont engagés en compétition dont 7 jeunes de 9 à 14
ans. 

L’association anime les villages de
Vincelles et Coulanges la Vineuse
afin de financer l’activité ping pong
de l’association. 

Rendez vous le 4 novembre à
Coulanges pour le vide coffre à
jouets et vide dressing puis le  18
novembre à Vincelles pour le
marché de Noël (samedi 14h/21h -
dimanche 11h//18h)
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Envol : ping pong



La nouvelle saison de
la section
Gymnastique
Volontaire du FRJEP de
Coulanges la vineuse a
commencé début
septembre 2023 pour
les activités
GYMNASTIQUE,
PILATES et BIODANZA.
Bienvenue aux
nouveaux adhérents,
nous espérons que ces
cours leur apportent
bien-être et santé.

En début d’année
2024, lors de
l’assemblée générale
du club, le bureau doit
renouveler ses
membres et nous
sollicitons toutes
personnes intéressées
à venir nous rejoindre. 

Bien entendu nous
proposerons une
passation
accompagnée par les
anciens membres du
bureau.

Merci à tous ceux qui
permettent la
pérennité du club
(professeurs,
bénévoles et
commune de
Coulanges la vineuse).
Le Bureau

Section gymnastiques
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La saison 2023/2024 du Football Club de
Coulanges la Vineuse est désormais bien
engagée. Et les matchs se déroulent à un
rythme régulier chaque week-end pour les
équipes inscrites en compétition, soit 2
équipes seniors, 1 équipe vétérans, 1 équipe
U13, 1 équipe
U11, 1 équipe U9 et 1 équipe U9 féminines.
Les effectifs pour cette nouvelle saison sont
en baissent, puisque la saison 2022/2023
s’était terminée, avec 150 licenciés toutes
catégories confondues. Aujourd’hui, nous
sommes 111 licenciés, en attendant que
l’ensemble des demandes de licences soient
enregistrées.

Les résultats en ce début de saison sont
plutôt corrects pour l’ensemble de nos
catégories.
S’agissant plus particulièrement des jeunes,
le développement de l’école de football
continue à se faire. Nous comptons à ce jour :
3 enfants en U7, 11 enfants en U9, et 22
enfants en U11 et 8 enfants en U13.

Depuis le début de la saison, est venu
s’adjoindre à l’équipe éducative cinq
nouveaux dirigeants. Monsieur BOUILLET
Romain et Monsieur MICHEL Julien pour la
catégorie U9, Monsieur CHAMBARD Gabin
pour la catégorie U11, Monsieur DEVOS
Alexandre et Monsieur QUIRIE LAURIN Yoann
pour la catégorie U13.
La présence de nouveaux dirigeants nous
ravis, car il est compliqué de trouver des
personnes qui veulent bien s’investir et
consacrer de leur temps.

Le club tient à remercier l’ensemble de ses
dirigeantes et dirigeants de l’école de foot,
pour le travail qui est fait actuellement
avec les différentes catégories de jeunes.
Sans vous, rien ne serait possible.
Si votre enfant veut rejoindre l’aventure
jaune et noire du FC Coulanges La Vineuse,
sachez que les entrainements se déroulent
le mercredi de 17h45 à 19h15 pour les
catégories U7 et U9 et le lundi et mercredi
de 17h45 à 19h15 pour les catégories U11 et
U13.
En ce qui concerne les adultes, le club est
très heureux de retrouver un ancien de la
maison, en la personne de Monsieur
CORVEZ Yannick qui aura pour mission de
gérer le groupe senior pour cette nouvelle
saison. 

Le club tient à remercier Monsieur
CORREUR Fabien pour son travail réalisé au
sein de notre club ces dernières années.
Nous lui souhaitons bon courage pour ces
prochaines aventures en tant que coach.

Monsieur CORVEZ Yannick sera épaulé par
trois autres dirigeants pour diriger ce
groupe senior, avec la présence de
Monsieur LEMOULE Jean-Luc, Monsieur
MOUSSU Marc-Antoine et Monsieur MERAT
Bruno.
Actuellement notre club compte 46
licenciés dans la catégorie senior/vétéran.
L’équipe sénior A est engagée en
Départemental 2 et l'équipe B est engagée
en Départemental 3.
Le club tient une nouvelle fois à féliciter
notre équipe B pour la saison précédente.
Une saison que l’on peut qualifier de
parfaite, avec une première place gagnée
haut la main et un total de 100 buts
marqués sur la saison.
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SOUTENIR LE CLUB ET ASSISTER AUX MATCHS

Notre club a également le
plaisir de retrouver une
équipe 100% vétérans pour
cette nouvelle saison. Cette
équipe sera dirigée par
Monsieur MARTIN Brice.

Nous souhaitons une bonne
et belle saison à cette équipe
qui nous en sommes sûr,
réalisera de belles choses
sur et en dehors du terrain.

Si vous êtes intéressé pour
rejoindre le groupe adulte de
notre club, sachez que les
entrainements se déroulent
le mardi et vendredi de
19h15 à 21h30.

Pour toutes demandes
d’informations
complémentaires, vous
pouvez nous contacter soit
au stade de football pendant
les entrainements ou en
téléphonant au
06 32 56 98 37. 

Le FC Coulanges La Vineuse
sera heureux de vous
accueillir à l'occasion des
matchs 
du samedi et du dimanche
qui se déroulent sur le stade.

Au plaisir de vous compter
parmi nous dans ce beau
navire jaune et noir.
Bonne saison à tous
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Jardin des dames.
Il est aujourd’hui adopté par la population, et notamment les enfants. Malgré une plantation trop
tardive (en mars), le constat de reprise fait ces dernier jours est plutôt satisfaisant. Les «
grimpantes » sont une vraie réussite, de même que la végétation en pied de mur. Il ne reste plus
qu’à attendre que les arbres grandissent !

Voie douce.
Elle permettra de
relier Coulanges à
Vincelles, par la
vallée de Douzotte.
Les travaux de gros
œuvre sont
terminés. La pose
des équipements a
pris du retard,
mais devrait
intervenir dans les
prochaines
semaines. Enfin, la
plantation des
haies sera réalisée
dans l’hiver. Cette
voie a été intégrée
dans le schéma
cyclable de
l’auxerrois.

Le Jardin des Dames

TRAVAUX ET VOIRIES

La Voie Douce



Vie Locale et Vie Sociale
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La Cuisine de la Licorne
Biscuits de Noël :
Des petits sapins aux fruits confits 

Il vous faudra :
150 g de beurre doux (à température ambiante
) ,150 g de sucre en poudre , 1 oeuf battu , le
zeste finement râpé d'un demi citron , le zeste
finement râpé d'une demi orange , 150 g de
mélange de fruits confits ( angélique , cerise ,
orange , citron ... ) ,250 g de farine tamisée , 2
cuillerées à café de 4 épices .
Dans une jatte à l'aide d'une cuillère en bois ou
dans un batteur ,battez le beurre et le sucre en
crème . Ajoutez progressivement l'oeuf ,en
battant bien à chaque fois . Ajoutez sans cesser
de remuer les zestes de citron et d'orange ainsi
que les fruits confits hachés en tout petits
morceaux .
Ajoutez la farine tamisée et les 4 épices dans la
préparation et bien mélanger .
A l'aide d'une spatule en plastique , déposez
votre pâte sur du film alimentaire et aplatissez
-la légèrement .Enveloppez-la et mettez -la
pour 30 mn au réfrigérateur .
Passé ce temps , étalez la pâte sur un plan de
travail fariné ( 3 mm) et à l'aide d'emporte-
pièce découpez des petits sapins que vous
déposez sur une plaque à pâtisserie habillée de
papier sulfurisé tout en prenant soin de les
espacer d'un ou deux cm . Piquez chaque
biscuit avec une fourchette et glissez dans le
four préchauffé à 180 °C ,le temps qu'ils dorent
et soient fermes au toucher . Laissez refroidir 1
mn sur la plaque avant de les mettre sur une
grille .

La nature fait les hommes semblables, 
la vie les rend différents.

Confucius 

Récit
Kamal Zerdoumi

L’on raconte l’étreinte des contraires
 pour tous la même Terre
 et l’absence de frontières

 L’on raconte aussi
 le mélange des couleurs

 une même humanité
 les mêmes élans du cœur

 Une autre version du paradis
 sans anges

 ni démons envieux
 seulement peuplé
 de celles et ceux

 ni bénis ni maudits
 unis

 sainte osmose
Kamal Zerdoumi, 2023

Retrouvez les mots sur le thème du vin :

1 - HARNACDNOY
..............................

2 - IPOTN
.............................

3 - EVSDNAGNE
.............................

4 - MTEFREINOTNA
.............................

5 - YLXORPAHLE
............................

6 - BRUNEJMAE
...........................

1 CHARDONNAY 2 PINOT 3 VENDANGES 
4 FERMENTATION 5 PHYLLOXERA 6 ENJAMBEUR

Détente


